

第40期の生徒会だより第1号が発行されました

先週の18日に、第40期生徒会執行、初となる生徒会だよりが発行されました。各自の決意が書かれています。皆、やる気に満ちた文章を書いており、これから先の活躍が楽しみです。

これから先、きついことや大変なこともあると思いますが、「初心、忘るべからず」で、これからの一年間、学校がよりよくなるよう、活動に励んでほしいと思います。

☆ 生徒会だより 第1号

<p>生徒会だより</p> <p>絆</p>	<p>「絆」にした理由 ・40周年記念の漢字だから ・生徒会だよりを通して、常時活動が対して全員が協力して取りくんどほしいから</p>	<p>第1号 1988 第40期 庶務</p>	<p>学習委員長になりました。 皆の学習への意欲を高められるように委員長として精いっぱい行動していきたいと思ひます。 一年間よろしくお原ひします!!</p>	<p>学習委員長になりました。 さまざまな取り組みを通じて、おおい太宰府西中学校を一つしていきたいと思ひます。一年間、よろしくお原ひします!!</p>
<p>1年間よろしくお原ひします!!</p>		<p>文化委員長になりました。 です。今までの専門委員会の経験を生かして一生懸命頑張ります。 よろしくお原ひします。</p>	<p>文化委員長になりました。 2年組 みなさんが本に少しでも興味をもてもらえるように取り組み等頑張ります。 よろしくお原ひします!</p>	
<p>生徒会長の みなさんが少しずつでも、えがおが あふれる学校にします! 第40期生徒会をよろしくお原ひします!</p>	<p>新執行部のメンバーは この19人で頑張っています。 活動に対するご協力もよろしくお原ひします!!</p>	<p>生活委員長になった 分らない所や至らない点もある と思ひますが執行部として学校の ため精一杯がんばるのでよろしくお原ひ します。</p>	<p>生活委員長になりました。 です!! 分らないことばかりですが 一生懸命頑張っています!! 一年間よろしくお原ひします!!</p>	
<p>副会長になった 一人の失敗をみんなで、悩み、考え 行動して、太西星一人一人が輝ける ような学校にしています。</p>	<p>副会長になりました。 2年組の 皆さんの安心に過ごせるように精いっぱい サポートします。初めての経験なので不安な ところもありますが、これからよろしくお原ひします。</p>	<p>保給委員長になりました。 皆さんが安心して学校生活を 送れるように全力で頑張ります。 よろしくお原ひします。</p>	<p>保給委員長になりました。 です。 精一杯頑張るので、 よろしくお原ひします。</p>	
<p>庶務になりました。2年組 です。これから1年間 一生懸命書いていくので温 かい目で見守ってください。</p>	<p>庶務になりました みなさんに楽しんでもらえるような 生徒会だよりをつくるように、これから 頑張ります。よろしくお原ひします!!</p>	<p>美化委員長になりました。2年組の 委員長として太西星のみなさんを支 ていこうとがんばっていきます。 よろしくお原ひします。</p>	<p>美化委員長になりました。 初めてのことはありですが全校生徒みんな がすくすく学校にできるようながんば るのでよろしくお原ひします。</p>	
<p>学年委員長になりました です。 みなさんが毎日楽しく充実した中学校生活 目指して頑張ります。</p>	<p>学年委員長になりました! よろしく お原ひ します!!</p>	<p>☆ 愛読よろしくお原ひします</p>		
<p>学級委員長になりました。 学級委員長として、大きな声で呼びかけをし たり、この学校をよくするために、取り組みを 考えたりすることを頑張ります。 これから、一年間よろしくお原ひします。</p>	<p>学級委員長になりました これから太宰府西中学校をもっとよ びくできるように精いっぱい頑張ります!! よろしくお原ひします!!</p>			